
Jahresbericht 2011 der 
Rotkreuzer Unihockey Luchse 

 
Seit der 4. Generalversammlung vom 5. April 2011 ist bereits wieder ein 
Vereinsjahr vergangen. Im Jahresbericht lasse ich das Wichtigste noch-
mals kurz passieren. 
 
Jeweils Dienstags spielen wir in der Sporthalle Dorfmatt Unihockey bis 
der Schweiss in Strömen fliesst. Mit dieser körperlichen Tätigkeit tun wir 
etwas für unsere Gesundheit.  
 
Natürlich dürfen auch danebst das Gesellige und der sportliche Vergleich 
mit anderen Mannschaften nicht fehlen.  
 
Am 14. Mai fand in Obfelden wiederum der Magic-Cup statt. Unsere 
Mannschaft nahm den Kampf in der Kategorie Ü35 in Angriff und landete 
ususgemäss auf dem zweiten Platz. 
 
Der Saisonabschluss wurde am Freitag, 24. Juni bei Barmettlers in Mat-
tenboden, Waldhaus, gefeiert. Es war ein richtig schöner Abend bei die-
sem lauschigen Platz am Waldesrand. 
Besten Dank an Baro für die Organisation, die Gastfreundschaft und den 
feinen Apero. 
 
Ab Juli bis zum 16. August genoss hoffentlich jeder die verdiente Som-
merpause. Schon im September fand ein Plauschspiel gegen eine Ast-
ros Plauschmannschaft statt. Das positive Resultat zeugte von einem 
guten Formstand. 
 
Am Samstag, 10. September traf sich in Rotkreuz eine Gruppe von neun 
Personen zum Herbstausflug. Die vom Präsidenten organisierte Reise 
führte uns zum Bergwerk Käpfnach nach Horgen. Der halbe Horgener-
berg ist mit unterirdischen Tunnels durchlöchert. Von 1548 bis 1947 
wurde dort mit unterschiedlichen Erfolgen Braunkohle abgebaut. Die Be-
sichtigung der Stollen und des Bergwerkmuseums waren sehr interes-
sant.  
Gegen Mittag verschoben wir uns zum z‘Mittag ins Restaurant Schweik-
hof in Ebertswil. Nach dem Essen war der obligate Verdauungsspazier-
gang auf das Albishorn angesagt. Nach einem Umtrunk auf dem Albis-
horn waren die 230 Metern Höhenunterschiede bergab viel einfacher zu 
bewältigen.  
Es war ein schöner interessanter Vereinsausflug mit geschichtlichem 
und auch sportlichem Hintergrund.  



 
Am Freitag, 28. Oktober durften wir wieder beim Sam Fuin in Buonas 
den Verkehrsdienst übernehmen. Dieser Einsatz von 16.30 Uhr bis 
22.00 Uhr ergab wieder einen erfreulichen Zustupf in die Vereinskasse. 
Besten Dank an alle Helfer. 
 
Gegen Ende Jahr stand wieder das obligate Jahresschlussessen statt, 
das am 13. Dezember im Restaurant Rosengarten in Holzhäusern statt-
fand. Es nahm eine erfreuliche Zahl von 17 Personen teil.  
 
Im Februar dieses Jahres konnten wir einen neuen Rekord verbuchen. 
So nahmen an einem Abend stolze 18 Personen am Spielabend teil. Es 
war halt weder ein EVZ-Match noch sonst irgend etwas Interessantes an 
diesem Abend los! 
 
Im abgelaufenen Jahr konnte wiederum auf Vorstandssitzungen verzich-
tet werden. Anstehende Pendenzen wurden jeweils bilateral behandelt. 
 
Holzhäusern im April 2012  
Hans Leibacher 


